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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Senhor Paulo Roberto Duarte - Digníssimo Prefeito Municipal com cópia ao Diretor Presidente da
FUNEC Sr. Elvécio Zequetto para que traga uma etapa do campeonato estadual de futevôlei para ser
disputada em nossa cidade na quadra de areia do complexo Poliesportivo que acabou de ser reformado,
pois o Presidente desta mesma Federação Sr. Maurio Martins Pereira já demonstrou interesse em trazer
uma etapa para nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Junho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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